

Entre el 15 y el 17 de marzo de 2022, organizamos una visita de estudio dentro del proyecto Erasmus+ "Intercambio de buenas prácticas en la gestión del talento en la FP", a la que asistieron socios de Hungría (organización coordinadora del proyecto), Eslovenia, España y los socios de los Países Bajos asistieron en línea. Los socios de España y los Países Bajos asistieron a su primera visita desde el inicio del proyecto, ya que los socios originales se fueron del proyecto aunque estos últimos, debido al Covid19, participaron en línea.

### **Actividades realizadas para preparar la visita de estudio**

Establecimiento del calendario para la visita de estudio

Creación de mapas de presentación para cada participante

Organización del alojamiento y el traslado de los participantes desde el aeropuerto a Braşov

Preparación del transporte interno para todos los participantes

### **Actividades realizadas durante la visita de estudio**

El primer objetivo de la visita de estudio fue la presentación y la visión general de los nuevos participantes en el proyecto y de los que lo continuaban en el.

Cada participante presentó un breve resumen de la gestión del talento en su institución o país.

Se debatió sobre los diferentes enfoques de la gestión del talento y se esbozó conjuntamente y de común acuerdo como sería la recopilación de buenas prácticas en la gestión del talento por cada país.

Se presentaron algunos aspectos financieros, obligaciones de reportes que se tienen que hacer durante el proyecto y aspectos importantes del contrato como socios, especialmente para los nuevos socios.

Se redistribuyeron las tareas para cada socio individualmente.

La segunda parte de la visita de estudio se dedicó a conocer el sistema de la formación profesional FP en la *Remus Raduleţ Energy Technical College*, cómo funciona la FP dual, directamente en la escuela. Nuestros socios visitaron el centro, tuvieron la oportunidad de interactuar con los profesores y los alumnos del centro. De hecho, participaron en las actividades prácticas de los alumnos en los laboratorios de electrotecnia y neumática.

La segunda parte de la visita de estudio fue visitar un asociado del socio de Rumania donde algunos de los estudiantes realizan sus prácticas de producción. El socio, llamado Schaeffler Rumanía, fue nuestro anfitrión para la presentación del centro de FP para los estudiantes que realizan prácticas en Schaeffler. Nos explicaron y enseñaron la forma en que se realiza la transición del laboratorio de la escuela a la práctica real en la empresa que se ofrece a los estudiantes, aprendimos sobre la relación entre la escuela y la empresa y cómo puede contribuir al descubrimiento de los estudiantes con verdadero talento en el campo respectivo. La velada terminó de forma muy agradable con una breve visita a la histórica y cultural Braşov.

La tercera parte de la visita de estudio se centró en el conocimiento del sistema de FP -educación profesional dual- especialmente desde el punto de vista procedimental y legislativo, tocando también la dimensión de la gestión del talento. La presentación fue realizada profesionalmente, por el representante del Centro Nacional para el Desarrollo de la Educación Profesional y Técnica, de la región central: el Sr. Gabriel Radu.

Las conclusiones de la visita de estudio y la elaboración de los planes futuros del proyecto se llevaron a cabo lejos del ruido de la ciudad, en un ambiente agradable y relajado. Creemos que la visita de estudio fue un verdadero éxito que sirvió de gran inspiración, tras las valiosas valoraciones recibidas por parte de nuestros socios.